

## Maillardville : une communauté florissante

### IDENTIFICATION DU SITE

**Localité :** Canada (C.-B.) - Maillardville

–

**Emplacement de la géocache :** GPS coordonnées

**Altitude :**

**Taille :** 1-4

**Difficulté générale :** 1-5

**Difficulté du terrain :** 1-5

**La cache contient :**

**Cachée le :** XX/XX/2016 **par :**  
MPLUMIER

Canada



Coquitlam



*Le bureau de poste de Maillardville*

Les services aux citoyens s'organisent rapidement selon les moyens dont les pionniers disposent à leur arrivée. Une école catholique et francophone est vite mise sur pied. Le premier chef de police, M. Emery Paré, installe son bureau chez lui tandis que deux cellules de prison sont construites à l'arrière de sa maison. Une brigade de pompiers volontaires est aussi formée, à qui on signale un incendie à l'aide du clocher de l'église.

Les commerces s'installent sur Pitt River Road, qui deviendra l'avenue Brunette. Ainsi naissent le magasin général Proulx (où se trouve la succursale du bureau de poste de Maillardville), la boucherie Thrift, la cordonnerie Grevelyn, les salles de billard ainsi que la salle communautaire Tremblay.

Il va sans dire que rapidement se développe aussi à Maillardville une vie sociale animée. Les regroupements permettent aux habitants de supporter les épreuves et de conserver la foi, la langue et les traditions ancestrales. Une fanfare est créée, des soirées de bingo sont organisées tandis que différentes équipes de hockey ou de baseball proposent des rencontres amicales. À chaque année, la ferme Booth reçoit les familles de Maillardville à l'occasion du très attendu 1er juillet pour un pique-nique et des activités sportives.

Plus tard, la communauté donnera naissance à l'Association des Scouts francophones de Maillardville en 1957, au Foyer Maillard, un centre pour personnes âgées, en 1969, et à la chorale « Les Échos du Pacifique » en 1973.

## Maillardville: a blossoming community

### SITE IDENTIFICATION

**Location:** Canada (BC) - Maillardville -

**Geocache location:** GPS

**Altitude :**

**Size:** 1-4

**General difficulty:** 1-5

**Difficult terrain:** 1-5

**The cache contains:**

**Hidden on:** XX / XX / 2016 **by:**  
MPLUMIER

Canada



Coquitlam



*Maillardville Post Office Store*

Community services were organised quickly with whatever means the pioneers had at their disposal on their arrival. No time was lost in setting up a Catholic francophone school. The first Chief of Police, Mr. Emery Paré, established his office at home with two prison cells built behind the house. A fire fighters brigade was also formed, and the church bells served to sound the alarm in case of fire.

Stores opened up on Pitt River Road (later renamed Brunette Avenue), including the Proulx general store (which housed the Maillardville post office), the Thrift butcher shop, Grevelyn the shoemaker, the billiard hall, as well as the Tremblay community hall.

And of course an active social life also evolved very quickly in Maillardville. Community organisations were

a great source of support to people dealing with difficult challenges and helped them preserve their language and cultural traditions. A band was started, bingo nights were organised and various hockey and baseball teams played in friendly competition. Each year, the Booth farm hosted the Maillardville annual family picnic and sports day, an event that everyone in the community looked forward to.

Later, the community established a number of associations: in 1957, the Maillardville francophone Scouts association was started in the Maillard Foyer, in 1969 a centre for the elderly and in 1973, a choral group called “les Échos du Pacifique”.